

“Construyendo interculturalidad en el ámbito sociosanitario”

La presencia de personas migrantes en la Comunidad de Madrid, ha supuesto un gran cambio demográfico, social y cultural, que conlleva una reflexión sobre la asistencia sanitaria a pacientes con orientaciones culturales diferentes a la sociedad de acogida. Ante esta realidad, nuestra misión es favorecer la construcción de un modelo social intercultural basado en la igualdad, el respeto y la interacción constructiva en aquellos ámbitos y contextos que conforman la globalidad de la persona. Desde nuestro punto de vista, tanto el contexto socio-sanitario como el ámbito de la salud son de vital importancia para el desarrollo de la persona migrante, por lo que entendemos necesario contribuir desde ellos a la inclusión y a la cohesión social a través de estrategias para la mejora de la atención sanitaria a una ciudadanía culturalmente diversa.

Objetivo:

Fomentar el conocimiento sobre la situación vulnerable de las personas inmigrantes en su acceso al sistema sanitario.

Dirigido a: Médicos.

Metodología:

La formación consta de una intervención inicial y de un espacio donde los participantes ponen en común sus experiencias, dificultades y propuestas.

Fecha y horario: viernes 9 de marzo de 2018, de 10:00 a 14:00 horas.

Lugar de realización: Aula Severo Ochoa del Ilustre Colegio de Médicos de Madrid. En Calle de Santa Isabel, 51, Madrid.

Contenido:

- Causas y efectos de la inmigración.
- Dificultades de las personas migrantes en el ámbito sociosanitario.

Docentes:

Abdelaziz Allaouzi y Francisco González Rodríguez
Equipo Técnico de Formación y Mediación Intercultural
Fundación La Merced Migraciones